

Madrid 19 de Noviembre de 1.951



EL SECRETARIO GENERAL

Sr. Don Jaime Vicens Vives

Querido Vicens: De acuerdo con lo que Vd. me dice en su carta, me parece oportuno aplazar la conferencia para el próximo mes de Enero y ya nos pondremos de acuerdo para señalar la fecha; espero pues indicaciones sobre la reorganización del mundo de Historia Moderna y ya hablaremos ampliamente sobre este particular en el próximo enero en que nos veremos en Barcelona y en Madrid, en las sesiones del congreso.

con todo afecto le saluda su siempre buen amigo

*C. C. Hernández*